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　新年明けまして、おめでとうございます。

　昨年９月に、市議会議員に初当選し、広報委

員に任命されました。読む立場から、編集する

立場へと変わり、自分の生活も一変したように

思います。

　ことしも、日本経済にとっては、先が見えな

い非常に厳しい年であることが予想されます。

私たちの桜川市も同じ状況です。私自身、この

厳しさを念頭に置き、市民の皆様に信用・信頼

していただけるように、議会が先に立って無駄

をなくし、経費節減に取り組んでいきたいと考

えております。

　皆様のご要望・ご提案をお伝えください。皆

様の意見を反映し、議会一同、全力で皆様の信

頼におこたえできるよう努力し、よ

りよい桜川市にしていきたいと考え

ております。

　ことしもよろしくお願い申し上げ

ます。 鈴木裕一

霜がおりないという温暖な筑波山の傾斜を利用して、10 月下旬から
12 月中旬にかけて９軒のみかん園がオープンします。
コクのある甘酸っぱい味が好評です。
問い合わせ先：桜川市商工観光課　TEL 0296-55-5111

写真提供　酒寄美佳さん

  9 日 議会運営委員会

 9 日 議会全員協議会

 14 日〜 17日 第４回定例会

 15 日 建設経済常任委員会

 17 日 議会広報特別委員会

 24 日 建設経済常任委員会 

 12 日 議会全員協議会

 14 日 議会運営委員会

 14 日 議会全員協議会

 14 日 第 1 回臨時会

 14 日 議会広報特別委員会

 18 日 文教厚生常任委員会

 21 日 議会広報特別委員会

 27 日 文教厚生常任委員会
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12　月

次の定例会は３月３日（木）開会予定です。傍聴をお待ちしています

輝かしい桜川市の
未来に向かって

桜川市議会 検  索

「桜川市議会だより」は、ホームページで

も公開しています。議会情報も随時お

知らせしていますので、ご覧ください。


